



[Visualiser la page source de l'article](#)

## Rogues, Perraut et Hulin embarquent

VOILE. Le Pro Sailing Tour laisse la place à l’Ocean Fifty Series, championnat en cinq étapes réunira la flotte des trimarans de 50 pieds. Première étape aujourd’hui, à Saint-Malo.

Exit le Pro Sailing Tour, place à l’Ocean Fifty Series qui, lors d’un championnat en cinq étapes, réunira la flotte des trimarans de 50 pieds. Des Multi 50, ils sont dix engagés dont quatre bizuths et pour la première fois une femme skipper (Francesca Clapcich), qui auront un programme très chargé en cette année 2024 avec, outre les trois grands prix de l’Ocean Fifty Series -première étape à partir de ce mercredi à Saint-Malo- la Route des Terre Neuvas départ le 17 août de Saint-Pierre et Miquelon pour s’achever vers le 23 août à Saint-Quay-Portrieux.

C’est donc au pied des remparts de la cité corsaire que les dix équipages, dont celui du Baulois Sébastien Rogues et des Pornichétins Matthieu Perraut et Baptiste Hulin, aborderont la campagne 2024 avec la première étape (22-26 mai) de l’Ocean Fifty Series qui enchaînera une série de parcours construits et de course au large.

À Pornichet du 20 au 24 juin

Ensuite, les trois équipages ligériens accueilleront les sept autres concurrents dans leurs eaux, à Pornichet, pour la deuxième étape, du 20 au 24 juin, qui promet de belles empoignades face à la plus belle plage d’Europe. Après la Route des Terre Neuvas, les trimarans continueront la saison en Méditerranée avec une traversée, de 1 500 milles en double, de Port-Camargue, départ le 29 septembre, pour une arrivée à Saïdia (Maroc) vers le 3 octobre. L’acte V de la saison aura lieu du 16 au 20 octobre à Sainte-Maxime avec des courses dans le golfe de Saint-Tropez.

Pour Thibaud Vauchel-Camus, qui a succédé à Erwan Le Roux à la présidence de la Classe Ocean Fifty, « ce programme, qui mixe

les parcours côtiers et au contact avec la découverte de nouveaux territoires, est particulièrement alléchant et la concurrence sera très rude sur toutes les courses ».

Les dix équipages

Luke Berry – Le Rire Médecin-Lamotte ; Laurent Bourguès – Mon Bonnet Rose (ex- French Touch Oceans Club) ; Fabrice Cahierc – Realites ; Francesca Clapcich – Upwind by MerConcept (ex Les P’tits Doudous) ; Baptiste Hulin – Viabilis Océans ; Erwan Le Roux – Koesio ; Matthieu Perraut – Inter Invest (ex-Solidaires En Peloton 2023) ; Christopher Pratt – Wind of Trust – Fondation pour l’Enfance ; Sébastien Rogues – Primonial ; Thibaut Vauchel-Camus – Solidaires En Peloton



Le Pornichétin Matthieu Perraut va vivre une première saison en classe Ocean Fifty.

Photo PO